

## Destaca Delegados en Acajutla para Cooperar con CEPA

En atención a los ofrecimientos de las autoridades de trabajar por el desgestionamiento portuario y facilitar el manejo de la carga, AUSTRAMA ha destacado en el puerto de Acajutla a un experto nacional en la rama.

AUSTRAMA es la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador. La entidad ha destinado a don Roberto Rivera en

aquel puerto para que ayude a las autoridades en la solución de las dificultades que afrontan en el tratamiento de la carga.

El Ing. José Eduardo Palomo, Presidente de AUSTRAMA, dijo que así se logrará una mejor expedición de la carga en beneficio de los usuarios, tanto en lo relacionado con la exportación

—Favor pase a la Pág. 41.

## Primer Congreso Pedagógico C.A. Será en Agosto en San Salvador

El Primer Congreso Pedagógico Centroamericano se realizará en nuestro país en agosto, organizado por la Asociación de Maestros con Estudios en el Extranjero, AMEX.

Recientemente se reunieron los maestros de dicha Asociación, para elaborar los proyectos y objetivos que se pretenden alcanzar en ese Congreso que se realizará por primera vez en el país y el cual es organizado por maestros salvadoreños.

El Lic. Tito Livio López, Presi-

dente, dijo que se están girando invitaciones a los maestros del área para que concurran a dicho evento.

En los preparativos están colaborando los profesionales, Dra. Adela Cabezas de Rosales, Lic. Ana María Merino de Manzano, Lic. Miriam Calero de Martínez, Lic. Thelma Artiga, Lic. Luis Valero Iglesias, Dr. Manuel Luis Escamilla, Lic. Luis Aparicio, Dra. Rosa Judith Cisneros y el Dr. Guillermo Alfaro Noguera.

## Presidente Molina Inaugurará Hoy Nuevo Banco Financiero

El Banco Financiero será inaugurado hoy 7 a las 5:30 p.m. por el Presidente Molina, en su local ubicado en la Avenida España N° 217 de esta Capital.

Al acto han sido invitadas personalidades de las diversas actividades económicas del país, así como funcionarios del gobierno.

El Banco Financiero, S.A. surge con la modalidad de ser un Banco clásico de Depósitos, Cuentas

Corrientes, cobranzas, ahorros, etc. y una Financiera, capaz de emitir sus propios Bonos Financieros y utilizar el Fondo de Desarrollo Económico del Banco Central de Reserva de El Salvador, lo que representa un nuevo concepto bancario en el sistema nacional.

Como Presidente del Banco Financiero, S.A. fungirá el Ing.

—Favor pase a la Pág. 51.



**HACIA COSTA RICA.** El teniente Coronel Daniel Cañas Infante se fue a Costa Rica, después de varios días de permanecer como "huésped" en la Embajada de ese país, donde se asiló a raíz de los incidentes del 28. Lo acompañó el Embajador Julián Zamora Dobles. Se supo que el capitán Carlos Cardona Weyler, que está en la Embajada de ese mismo país, se irá a México. (Foto de Peñate Zambrano).



**DELEGACION SALVADOREÑA.**—Bajo los auspicios de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y con la cooperación de los gobiernos de Israel, Francia y Holanda, salió el sábado una delegación de 86 hombres de negocios que por varios días visitarán esos países. Preside la delegación don Leonel Mejía, Presidente de la Cámara. Existe optimismo por los frutos que se puedan lograr de este intercambio a nivel de Libre Empresa. (Foto de Peñate Zambrano).

## Declara Presidente Electo

# Todavía no es Tiempo de Hablar de Gabinete

Todavía no es tiempo de hablar del nuevo gabinete de Gobierno, dijo en declaraciones exclusivas para EL DIARIO DE HOY el Presidente Electo, general Carlos Humberto Romero.

El general Romero fue consultado en vista de las crecientes especulaciones que se vienen haciendo sobre las personas que ocuparán las carteras en el nuevo

gobierno que asumirá el primero de julio. Hizo recuerdos Romero en que siempre que se acerca un cambio de Presidente cada uno empieza a hacer sus gabinetes, "como juego" en algunas veces y en otras para despertar el interés del público para determinadas personas.

"Por el momento tenemos problemas más difíciles que afrontar para estar pensando en el Gabinete".

Como se ha informado el Presidente Electo prepara para los próximos días una visita a los

Presidentes de Centro América para examinar con ellos los diversos problemas que afronta el área y planificar una adecuada solución.

### TERGIVERSAN DECLARACIONES

Declaró el general Romero, con cierto sentimiento, que algunas veces sus declaraciones han sido malinterpretadas, como cuando declaró a una periodista mexicana

—Favor pase a la Pág. 40.

## Hacienda no Atiende Quejas Sobre Matrículas de Autos

Quejas contra el Ministerio de Hacienda que no quiere atender las observaciones que se han hecho al inadecuado sistema de recaudar los impuestos de matrícula de vehículos.

Reiteradamente los dueños de automóviles se han dirigido a Hacienda, y a veces en lo personal al propio Ministro, contador Rigoberto Martínez, indicándole que el sistema de matrículas es inadecuado, pero como respuesta únicamente se reciben

declaraciones "vagas", en las que se acusa de las anomalías a los mismos propietarios de autos, evadiendo, Hacienda, responsabilidad.

### DEBE SUPRIMIRSE EL CORREOGRAMA

"Para matricular vehículos debe suprimirse el famoso correograma. Basta con que el

—Favor pase a la Pág. 21.

## Eliminarán Arbitrariedades Reformas a Ley de Cementerios

Las reformas decretadas a la Ley de Cementerios llenan los vacíos del instrumento original en vigencia desde mayo de 1973. Las reformas ya entraron en vigor y prevén recursos contra las decisiones de la autoridad que conozca en la clase de trámites a que ese documento se refiere.

Luego, las modificaciones conceden a las autoridades encargadas de la aplicación de la misma Ley, la potestad de hacer valer sus derechos, cuestión que estuvo emitida en la regulación original.

### ADICION

Las reformas incluyen la adición

de un capítulo que establece que las resoluciones definitivas pronunciadas por los alcaldes municipales admiten recurso de apelación para ante el gobernador departamental respectivo. El mismo recurso se admite de las resoluciones definitivas pronunciadas por los gobernadores departamentales en Primera Instancia, para ante el Ministerio del Interior.

El recurso de apelación deberá interponerse por escrito dentro de tercero día contado desde el siguiente al de la notificación respectiva.

Si la apelación no fuere ad-

—Favor pase a la Pág. 21.



**A CONFERENCIA.** El Br. Armando Aguilar Buendía, del Laboratorio de Técnica Policial viajó a España y Francia bajo los auspicios del Banco Central para participar en la Convención Mundial de Investigadores sobre falsificación de moneda. (Foto de Peñate Zambrano).

## Piden Inscripción de Clubes en Santa Ana

SANTA ANA. La Dirección del Círculo Estudiantil de esta ciudad que cuenta con más de mil asociados ha hecho atenta excitativa a la juventud santaneca para que concurra a inscribirse en los diversos clubs que vienen fun-

—Favor pase a la Pág. 46.